

matin au marché sur l'esplanade du Levant à Saint-Laurent-du-Var. Le week-end dernier, les allées étaient noires de monde, les exposants, nombreux. Mais hier : il n'y avait pas foule. Il est 10 h 45, Sébastien vide sa pâte à socca dans le caniveau. « Je ne serai pas là dimanche prochain si c'est comme ça », peste le fondateur de Socca Dance. Autour de lui : trois autres exposants.

C'est tout. Les habitués n'en croient pas leurs yeux. « Mais qu'est-ce qu'il se passe ? », lance une retraitée, panier au bras. « La secrétaire qui s'occupe des marchés m'a appelé samedi



Quatre stands et de rares clients : le marché de Saint-Laurent-du-Var, hier matin, avait grise mine. La vente de produits non-alimentaires sur les marchés couverts ou en plein air, est, interdite depuis vendredi.

(Photo A.D)

pour me dire qu'il y aurait que l'alimentaire », rembobine Jacky, apiculteur du Var qui se déplace jusqu'à Saint-Laurent-du-Var tous les dimanches depuis 25 ans.

Produits non alimentaires interdits

Le décret gouvernemental est tombé vendredi.

La préfecture, samedi, a précisé :

taires n'est plus autorisée sur les marchés couverts ou en plein air. Tony, qui lui aussi vend de la socca, est le seul à tirer son épingle du jeu. Plusieurs chalands se laissent tenter. « J'étais préparé à ça. C'est sûr que ça ne motive pas les gens de venir et certains exposants non plus qui ont des denrées périssables. Ils ne prennent pas le risque de venir en sachant qu'il n'y aura pas grand monde », analyse-t-il, lui qui n'a pas « raté un dimanche depuis 35 ans ». Jacky, lui, a vendu assez de pot de miel pour payer son aller-retour jusqu'à Draguignan. Un moindre mal...

ALICE DAVID

adavid@nicematin.fr

Cagnes : les mamies répondent aux enfants

Un lien se tisse... C'était il y a un mois. Des enfants des centres d'accueils cagnois ont envoyé des cartes de vœux aux mamies isolées ou qui vivent en Ehpad à Cagnes-sur-Mer. C'était pour leur souhaiter une bonne fête des grands-mères. Et, en ce week-end de fêtes de Pâques, les grands-mères ont renvoyé la pareille comme Josette ou Yvette. Elles résident à « l'Angélique »,

« Sainte-Juliette » ou encore « Mariposa », des Ehpad à Cagnes-sur-Mer.

Et, les mamies, ont envoyé des cartes de vœux, à leur tour. Sur celles-ci : une empreinte de main colorée, agrémentée de petits œufs et de poules. Chacune y a mis sa touche personnelle.



A.D

adavid@nicematin.fr

À l'occasion de Pâques, quelques résidentes d'Ehpad de Cagnes-sur-Mer, ont, à leur tour, adressé des cartes aux vœux aux enfants. (DR)



